
REQUERIMENTO N.º 119⁄2006.

Ementa: Ao Prefeito Municipal solicitando informações sobre quais providências  foram 
tomadas  em relação a limpeza  e retirada de terra do Ribeirão que corta o Bairro da Vila 
Prado .

 
 
 

Senhor Presidente:

 
 

REQUEIRO à  Mesa,  consultado  o  Plenário,  seja  oficiado  ao  Prefeito  Municipal 
solicitando informações sobre quais providências foram tomadas em relação a a limpeza 
do Ribeirão que corta o bairro da Vila Prado.

Segue em anexo, copias das solicitações feitas  pelos moradores do local e fotos tiradas 
recentemente nesta mesma área. 

 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 11 de Dezembro   2006

 
 
 
 

Vereador  Antonio Alves da Silva -Toninho da Farmácia


